

MA Ma'arif NU 1 Cilongok laksanakan Peringatan HARLAH Ke-13

Narsono Son - CILONGOK.INDONESIASATU.ID

Jan 11, 2024 - 16:23



CILONGOK - MA Ma'arif NU 1 Cilongok menggelar rangkaian kegiatan penting berupa tasyakur dan doa bersama sekaligus bertepatan dengan peringatan Hari Lahir (Harlah) Madrasah ke-13, dengan mengusung tema "Berdaya Berkarsa Bermakna", di MA Ma'arif NU 1 Kec Cilongok, Kab Banyumas, Jawa Tengah, Kamis (11/01/2024).

Kegiatan diawali dengan apel bersama, dimeriahkan lomba menghias tumpeng

oleh siswa madrasah antar kelas, dan penilaian berdasarkan kreativitas, estetika, dan kesesuaian dengan tema peringatan ulang tahun madrasah, oleh dewan juri yang ahli dalam bidang seni dan budaya, dilanjutkan dengan acara inti berupa tasyakur dan doa bersama.



Ketua panitia Hj. Siti Juariyah, S.Pd. menyampaikan, ucapan terimakasihnya kepada tamu undangan dan semua pihak yang telah membantu terselenggaranya kegiatan tersebut. Dan peringatan Harlah Madrasah ini, menjadi momentum bagi para santri untuk dapat meningkatkan semangat dalam menuntut ilmu.

"Filosofi umur madrasah yang ke-13 tahun layaknya sebuah kupu-kupu yang siap terbang dan menebar keindahan serta kebermanfaatn," ungkapnya.

Dikesempatan itu, Kepala Madrasah Arif Rahmanudin S.E, mengungkapkan rasa syukur Alhamdulillah atas perjalanan panjang MA Ma'arif NU 1 Cilongok yang pada saat ini memasuki usianya yang ke-13 tahun, Katanya.

"Berharap agar madrasah kedepan bisa mencetak generasi yang mumpuni dan bermanfaat di masyarakat," Tandasnya.

Ditempat yang sama, beberapa sambutan dari Dewan Pengurus BP3MNU DR. H. Arif Maftuhin M.Pd., dari Pengawas Madrasah Charis Munandar, acara dilanjutkan dengan refleksi dan kilas balik sejarah berdirinya MA Ma'arif yang ke-13 oleh perwakilan anggota Tim 9, H. Mujibur rohman, M.Pd. selaku ketua, M. Asror Sa'bani, M.Pd. selaku sekretaris, Danan Setianto, S.E. selaku bendahara dan Drs. H. Tohirin selaku anggota.

"Salah satu anggota Tim 9 Drs. H. Tohirin menambahkan, acara puncak ini tidak hanya mencerminkan sejarah panjang sekolah, tetapi juga menjadi kesempatan untuk merenung tentang pencapaian dan menggali potensi baru untuk masa depan," Katanya.

"Mulia dan pentingnya madrasah dalam mencetak generasi yang memiliki keahlian guna menyongsong era bonus demografi kedepannya," Jelasnya.

Di akhir acara, dilakukan ceremoni pemotongan tumpeng oleh Kepala MA Ma'arif NU 1 Cilongok yang diberikan kepada Dewan Pengurus BP3MNU MA Ma'arif NU 1 Cilongok sebagai simbol atas kesuksesan dan kelanjutan perjuangan sekolah dalam mencetak generasi penerus yang berkualitas.

Kegiatan ditutup dengan ramah tamah bersama tamu undangan, guru dan karyawan yang hadir, InSyaaAllah puncak rangkaian Harlah dilaksanakan ada pada tanggal 27 Januari 2024.

(Zainur/Djarmanto-YF2DOI)